



# Subsecretaría de Agricultura conoció el funcionamiento de piscina para combate del fuego

**ABASTECIMIENTO.** Estanque autosoportante está emplazado en el sector rural de Camán y tiene una capacidad de 360 mil litros.



MINISTERIO DE AGRICULTURA

AUTORIDADES Y BRIGADISTAS FORESTALES, ADEMÁS DE REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD, SE REUNIERON CON LA SUBSECRETARIA.

A 25 kilómetros de Valdivia, en el sector rural de Camán, Conaf instaló una piscina acumuladora de agua de 360 mil litros, con el objetivo de abastecer rápidamente a los helicópteros y aviones que combaten los incendios forestales en esta zona del país.

Hasta este lugar y en el marco de su gira por la Región de Los Ríos, llegó la subsecretaría Ignacia Fernández, para ver su funcionamiento y destacar el trabajo del programa comunidades preparadas, iniciativa que capacita a la población para que puedan reducir el riesgo de amenaza de incendios, con especial énfasis en sectores rurales y zonas de interfaz.

Acompañada por el seremi de la cartera, Jorge Sánchez; el director regional de la Conaf,

Arnoldo Shibar; el director regional de Senapred, Daniel Epprecht; representantes del municipio de Valdivia; de Bomberos; de la empresa Arauco; vecinos del sector; una brigada de Conaf y Forestín, la subsecretaría precisó que esta piscina "da cuenta de un trabajo conjunto muy importante entre el sector público y privado y las propias comunidades preparadas en materia de prevención de incendios forestales".

La autoridad enfatizó en que "la prevención es una estrategia clave en la que nos encontramos trabajando hoy, porque sabemos que aunque hemos manejado de muy buena forma nuestra capacidad de combate, con menos hectáreas quemadas a nivel nacional, seguimos teniendo desafíos respecto a la generación de incen-

“

Seguimos teniendo desafíos respecto a la generación de incendios, ya sea de manera accidental, negligente o abiertamente intencionales...”

**Ignacia Fernández**  
Subsecretaría de Agricultura

dios, ya sea de manera accidental, negligente o abiertamente intencionales, así es que todo el trabajo de prevención y el aporte de las propias comunidades es muy relevante para nosotros como ministerio”.

## FUNCIONAMIENTO

Respecto al funcionamiento de la piscina, el director regional de Conaf, Arnoldo Shibar detalló que "involucra un punto de captación de agua para las aeronaves que pueden aportar también a los sectores de Casablanca, de Cufeo y de Los Guindos. Es una acción relevante en la región y que esperamos seguir desarrollando, sobre todo en el periodo de máxima ocurrencia de incendios forestales".

Como parte del plan de prevención de la temporada de incendios forestales, en septiembre de 2024 el Gobierno, a través de Senapred y Conaf, distribuyó entre los 12 municipios de la región de Los Ríos, otras 31 piscinas autosoportantes de 40 mil litros para el combate de incendios.